

05.08

Jakob Mollet

Ich bin froh, dass wir die Kreaturen gerettet haben. Ich nenne sie «meine Tintis», weil sie Tintenfischen so ähnlich sehen. Sie sind mir ans Herz gewachsen. Ich habe den Eindruck, sie zu verstehen. Ich spüre ihre Gefühle: ihre Angst, aber auch ihre Neugierde, ihre Aufregung angesichts dieser für sie neuen Welt.

Wir haben sie in einem «Versteck» in bluefactory in Sicherheit gebracht, wo sie derzeit niemand entdecken kann. Ich zeige ihnen alltägliche Gegenstände, um ihnen unsere Welt näher zu bringen. Ein Kompass. Ein Regenschirm. Ein Trichter. Ich weiss nicht warum, doch der Trichter fasziniert sie.

Letzte Nacht habe ich geträumt. Ich habe geträumt, dass ich fliege. Bis zu ihrem Haus... Zu ihrer Welt... Und in meinem Kopf hörte ich den Namen dieser Welt: Qahqtus.

Heute Morgen eilte ich zum Versteck und sprach den Namen «Qahqtus» vor ihnen aus. Da fingen sie an zu schreien. Vor Freude. Ich bin sicher, es war vor Freude. Dabei zeigten sie mit ihren winzigen Tentakeln zum Himmel!